



Una residencia de 220 estudiantes es puesta en cuarentena por 10 positivos

EFE
VALLADOLID

■ ■ ■ La Universidad de Valladolid (UVa) ha puesto en cuarentena este jueves a los 220 estudiantes de la Residencia Alfonso VIII, después de que diez de los residentes hayan dado positivo

en las pruebas del Covid-19 que se les practicaron.

Según ha informado el centro académico, es una medida preventiva y de carácter temporal y este jueves mismo se trasladarán a la residencia equipos sanitarios para realizar las pruebas PCR a

los contactos de los estudiantes que han dado positivo.

Desde la apertura del curso académico el 28 de septiembre pasado, la UVa acumula, a fecha del 21 de octubre, un total de 120 positivos entre el colectivo de estudiantes, una cifra inferior a la

media nacional.

La incidencia de los contagios en la UVa, que ha puesto en marcha en la vuelta a las aulas un protocolo de actuación ante la pandemia de la Covid-19, está vinculada a las relaciones sociales fuera del ámbito docente.

Además, la Universidad de Salamanca (Usal) tiene en cuarentena preventiva dos colegios mayores, con una cabida de 403 estudiantes, ante el incremento del número de positivos por coronavirus que se han detectado en las últimas semanas.

Según ha informado la Usal, la cuarentena afecta a los colegios mayores de Oviedo y Fray Luis de León, con 33 positivos y 49 colegiales en cuarentena, respectivamente. ■